

Acht Stunden lang herrschte im Kulturwerk in Wissen eine ausgelassene Stimmung unter den rund 1400 Gästen.

Foto: Heinz-Günter Augst

Beste Stimmung bei großer Wiesn-Party

Feier Oktoberfest im Kulturwerk: Dirndl und Krachlederne sind Trumpf

■ Wissen. Rund 1400 fröhliche und gut gelaunte Menschen, die in der Mehrzahl in feschen Dirndln oder Krachledernen erschienen waren, feierten im Wissener Kulturwerk gemeinsam das dritte Westerwälder Oktoberfest. Eigens für die größte Wiesn-Party im nördlichen Westerwald, so der Veranstalter, hatte die Unterhaltungsgesellschaft Evonoc aus Obererbach eine ganz Reihe bekannter Schlager- und Partysänger sowie die 16-köpfige Oktoberfestkapelle Münchner Sonntagslaune verpflichtet. Unter anderem tanzten und schunkelten die Gäste zu Fetenhits und Après-Ski-Songs der TV-Entertainer Peter Wackel, Jörg Bausch, Markus Becker, Günter Stotz sowie des Olmrauschduos aus der Steiermark. Einige Auftritte der Partystars wurden von Backgroundtänzerinnen der Hobby-Carnevalisten aus dem Erbachtal begleitet. Die Moderation des Abends hatte Martin Beutgen übernommen.

"Wir haben, wie auch bei unseren bisherigen Westerwälder Oktoberfesten, abermals voll den Nerv des Publikums getroffen und freuen uns mit unseren Gästen über die tolle und ausgelassene Stimmung. Der Veranstaltungsverlauf ist für uns bislang voll lauf zufriedenstellend," resümierten Ingo und Heiko Brandenburger vom Veranstaltungsteam zur Halbzeit des insgesamt achtstündigen Bühnenprogramms.

Begeistert zeigten sich auch Claudia Müll aus Walterschen und Laura Gerhardt aus Altenkirchen. Die beiden Freundinnen waren zum ersten Mal dabei. "Es herrscht hier eine tolle und gute Stimmung. Die Musik ist sehr abwechslungsreich, und auch die Pommes und Crèpes sind ausgezeichnet." Ebenfalls zum ersten Mal zu Gast war Alicia Schling aus Niederfischbach. Sie war mit ihren Freundinnen Pauline Köhler aus Buchen und Na-

dine Fischbach aus Hilchenbach in die Siegstadt gekommen. "Nach zwei vergeblichen Anläufen in den Vorjahren haben wir erstmals Eintrittskarten für das Fest bekommen. Aber nur, weil wir uns schon vor

rund drei Monaten darum gekümmert haben. Die Musik ist gut, obwohl Blasmusik nicht so ganz unser Ding ist. Wir kommen 2017 wieder", lautete das einvernehmliche Echo der drei jungen Frauen. Uwe Görgen aus Wissen, Stammgast der Westerwälder Oktoberfeste, lobte, dass die Veranstaltung in jedem Jahr besser wird. "Es macht immer mehr Spaß."

"Wir haben abermals den Nerv des Publikums getroffen." Die Veranstalter waren wieder einmal zufrieden.

Beim "Vorglühen" sowie während und nach den Showauftritten hatte DJ André Wäschenbach das richtige Gespür für die Feiernden und fesselte sie bis in die frühen Morgen-

stunden im Saal des Kulturwerks. Das vierte Westerwälder Oktoberfest in Wissen wird am 14. Oktober 2017 an gleicher Stelle gefeiert.

Heinz-Günter Augst